

Handballer feiern Staffelsiege B- und D-Jugend sind Meister der Regionsliga Staffel Süd

Die Handballabteilung hat zum Abschluss der Saison im Jugendbereich allen Grund zum Feiern. Die männliche B-Jugend ist Staffelsieger der Regionsliga Süd. Am letzten Spieltag machten die Spieler von Trainer Michael Welter die Meisterschaft mit einem deutlichen 33:16 Sieg gegen die Mannschaft des MTV Vienenburg perfekt. Damit krönten sie eine sehr konstante und spielerisch starke Saison. Lediglich drei Punkte gab der neue Staffelsieger ab und wurde mit 17:3 Punkten und 326:230 Toren verdient Meister der Staffel Süd.

Bereits am vorletzten Spieltag der Saison konnten sich die Handballjungen der männlichen D-Jugend über die Staffelleisterschaft freuen. Mit 21:11 gewann man gegen die Mannschaft von SG Zweidorf/Bortfeld. Damit wurde der Staffelsieg vorzeitig gesichert. Am letzten Spieltag gelang der Mannschaft von Trainer Stefan Conradi dann noch ein knapper 32:31 Sieg gegen die Mannschaft von FC Viktoria Thiede II. Auch die D-Jugend zeigte eine sehr überzeugende Saisonleistung. Nur einmal ging die Mannschaft nicht als Sieger vom Platz und wurde mit 34:2 Punkten und 451:278 Toren verdient Meister der Staffel Süd.

B-Jugendstaffelmeister



vorne v.l.n.r.: Moritz, Kjell, Dominik, Trainer Michael Welter, Max
hinten: v.l.n.r.: Yan, Tim, Achatz, Torben, Noah, Henrik, Lennart
Es fehlen: Jan, Heye

D-Jugendstaffelmeister



Knieend v.l.n.r.: Darien, Luis, Christian, Vincent
Stehend v.l.n.r.: Simon, Elias, Justin, Sibö, Jonas, Jannis, Lukas, Jean-Luca, Dustin
Hinten: Trainer Stefan Conradi

Sina Reske